

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de

Gilbert MOTTET

*membre fondateur de notre Association
des Amis de la Musique du Bal Viennois*

Il fut un pionnier et un pilier du projet du Bal Viennois de Genève. Gilbert était dévoué envers ce projet ambitieux. Il s'est engagé corps et âme pour que le premier bal traditionnel voit le jour, le 6 juin 2019.

Nous avons perdu une personnalité pleine de qualités.

Nos pensées vont à sa famille.

Tu resteras toujours vivant dans nos cœurs. Que ton âme repose en paix.